

42- 11.05.2011

Arbeiten starten im Oktober

RAT Nackenheim bringt Ausschreibung
für Straßenausbau auf den Weg

NACKENHEIM (m). Einmütig stimmte der Gemeinderat für die vorgelegte Planung und die Freigabe der Ausschreibung zum Neuausbau der maroden Ortsstraßen Schifferweg und „Im Winkel“. Beginn der Arbeiten ist voraussichtlich im Oktober; bis Jahresende sollen die beiden Straßen fertig sein.

Ingenieur Holtkötter vom Büro Weiland verwies auf die errechneten Gesamtkosten von rund 346 000 Euro. Allerdings könnten genaue Zahlen zur Berechnung der Anliegerbeiträge erst nach Eingang der preisgünstigsten Angebote der Firmen errechnet werden. Beide Straßen erhalten Pflastersteine mit der Bezeichnung „Bischofsmützen“ wie in der Pfarrer-Staiger-Straße. Für die Rinnen zum Ablauf des Niederschlagswassers werden Basaltsteine verwendet.

Ortsbürgermeister Heinz Hassemer (CDU) erinnerte, bereits 1998 hätten Gespräche im Rat über den Ausbau der Straßen stattgefunden. Jetzt könnten die Schlaglöcher wegen der Unfallgefahren nicht mehr ignoriert werden. Die Arbeiten würden in der Ratssitzung am 20. Juni vergeben. Von den Gesamtkosten übernehme die Gemeinde 30 Prozent.

Die Arbeiten in der Straße „Im Winkel“ – auf einer Fläche von 750 Quadratmetern mit einer Wasserrinne in der Mitte – sollen im Juli beginnen und etwa drei Monate dauern. Die errechneten Kosten betragen 140 000 Euro. Der Schifferweg mit einer Ausbaufäche von 1 100 Quadratmetern erhält auf beiden Seiten Entwässerungsrinnen; die Kosten werden auf 206 000 Euro geschätzt.

Gegenwärtig ist die Wasserversorgung Rheinhessen dabei, die Leitungen für Trinkwasser neu zu verlegen. Das Abwasserwerk Mainz erneuert 13

IM RAT NOTIERT

► Die Arbeiten zur Beseitigung der Schäden an den **Treppenaufgängen zur St. Geronskirche** hat die Gemeinde in Auftrag gegeben. Ortschef Hassemer erinnerte, dass der Berg immer in Bewegung sei; die Befestigung des Geländes könne die Gemeinde noch viel Geld kosten.

► Die Bezuschussung zur geplanten **Dorfmoderation** wurde von der Aufsichtsbehörde genehmigt.

Hausanschlüsse. Auch die Gasleitungen werden neu verlegt. Strom und Telekomleitungen sind nicht betroffen. Bei zwei Stimmenthaltungen beschloss der Rat die Erhebung von Vorausleistungen für Schifferweg und Straße „Im Winkel“ in Höhe des voraussichtlichen endgültigen Betrages.

Bei zwei Neinstimmen und einer Enthaltung billigte der Rat die Unterzeichnung der Deklaration „Biologische Vielfalt in Kommunen“. Die Ziele der Initiative hatte zuvor der VG-Beigeordnete Helmut Sans erläutert. Insgesamt 180 Gemeinden hätten bereits die Deklaration unterschrieben. Durch den Verlust an Arten, Genen und Lebensräume verarme die Natur und werde die Lebensgrundlagen der Menschheit bedrohen.

FWG-Sprecher Heinz-Peter Zimmermann betonte, er habe Probleme in der Zuordnung der Organisation. Nackenheim besitze mit seiner biologischen Vielfalt insbesondere im Eichelsbachtal eine Vorbildfunktion. Für die Christdemokraten und die SPD stand fest, ein Beitritt tue nicht weh und unterstützen die großen Aufgaben, die Natur zu erhalten.

Gew. Rat

4.05.2011